

Results on the Agenda of the 2nd Ordinary General Assembly Meeting for Miahona's Co. Shareholders, which was held on Thursday, June 26th, 2025, corresponding to 01-01-1447 H at 18:50 PM.		نتائج جدول أعمال اجتماع الجمعية العامة العادية الثانية لشركة مياهُنا، والذي عُقد يوم الخميس بتاريخ ٢٦ يونيو ٢٠٢٥م الموافق ١٠ محرم ١٤٤٧هـ في تمام الساعة ١٨:٥٠ مساءً.
	agenda items were approved by the AGM. e results and details are below	تمت الموافقة على كافة بنود جدول الأعمال من قبل الجمعية العامة. وتفصيل النتائج كما يلي:
1.	The Board of Directors report for the fiscal year ended 31st December 2024 was reviewed and discussed.	 تم الإطلاع على تقرير مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م ومناقشته.
	Approval of the Company's External Auditors report for the fiscal year ended 31st December 2024 after discussing it.	 المو افقة على تقرير مراجع حسابات الشركة عن السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م بعد مناقشته.
3.	The financial statements for the fiscal year ended 31st December 2024 was reviewed and discussed.	 تم الإطلاع على القوائم المالية للسنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م ومناقشتها.
4.	Approval of the Board of Directors' recommendation to distribute cash dividends to shareholders for the fiscal year ending on 31 December 2024 in the amount of 16,092,554 riyals, estimated at SAR (0.1) per share, representing 10% of the nominal value of the share with eligibility for shareholders who own the shares at the end of the trading day on which the General Assembly is held and who are registered in the Company's shareholders register at the Securities Depository Center Company (Edaa) by the end of the second trading day following the date of the General Assembly; noting that dividends will be distributed within fifteen (15) business days from the eligibility date	له المو افقة على توصية مجلس الإدارة بتوزيع أرباح على المساهمين عن السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤ بو اقع (١٦٠,٩٢٥٥) ريال وبنسبة (١٠٠)) من رأس المال لتكون حصة كل سهم ١٠,٠ ريال , على أن تكون الأحقية للمساهمين المالكين للأسهم بنهاية تداول يوم انعقاد الجمعية العامة والمقيدين في سجل مساهمي الشركة لدى شركة مركز إيداع الأوراق المالية (مركز الإيداع) في نهاية ثاني يوم تداول يلي يوم انعقاد الجمعية العامة، على أن يتم توزيع الأرباح خلال ١٥ يوم عمل من تاريخ الاحقية
5.	Voting on releasing the Board of Directors Members from their liabilities for the fiscal year ended 31st December 2024.	 المو افقة على إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م.
6.	Approval of the transactions and contracts of purchasing Chemicals that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Water and Environment Technologies Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 256,780.	٦. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة تقنيات المياه والبيئة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن شراء مواد كيميائية خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (٧٥٦,٧٨٠) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
7.	Approval of the transactions and contracts of purchasing Chemicals that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Water and Environment Technologies Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The	المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة تقنيات المياه والبيئة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن شراء مواد كيميائية خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (١٣ دير) ربال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجاربة دون أي شروط تفضيلية.



transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 142,810.	
8. Approval of the transactions and contracts of purchasing Chemicals that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Water and Environment Technologies Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 198,000.	 ألمو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة تقنيات المياه والبيئة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن شراء مواد كيميائية خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٤ م، بقيمة (١٩٨,٠٠٠) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
9. Approval of the transactions and contracts of purchasing Chemicals that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Water and Environment Technologies Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 185,130.	٩. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة تقنيات المياه والبيئة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن شراء مواد كيميائية خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (١٨٥,١٣٠) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
10. Approval of the transactions and contracts of purchasing Chemicals that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Water and Environment Technologies Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 198,320.10.	• ١٠ المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة تقنيات المياه والبيئة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان — غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن شراء مواد كيميائية خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (١٩٨,٣٢٠,١٠) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
11. Approval of the transactions and contracts of purchasing Chemicals that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Water and Environment Technologies Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have i8ndirect interest. The transaction take place in th9e ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 44,100.	١١. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة تقنيات المياه والبيئة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن شراء مواد كيميائية خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (٤٤,١٠٠) ربال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتبادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
12. Approval of the transactions and contracts of purchasing Chemicals that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Water and Environment Technologies Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The	١٩ . المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة تقنيات المياه والبيئة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن شراء مواد كيميائية خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (١٩٢,٢٩٠) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجاربة دون أي شروط تفضيلية.



transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 192,290.	
13. Approval of the transactions and contracts of purchasing Chemicals that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Water and Environment Technologies Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 156,712.50.	١٣. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة تقنيات المياه والبيئة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن شراء مواد كيميائية خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (١٥٦,٧١٢,٥٠) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجاربة دون أي شروط تفضيلية.
14. Approval of the transactions and contracts of purchasing Chemicals that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Water and Environment Technologies Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 142,600.	١ المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة تقنيات المياه والبيئة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن شراء مواد كيميائية خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (١٤٢,٦٠٠) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
15. Approval of the transactions and contracts of purchasing Chemicals that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Water and Environment Technologies Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 37,620.	١٠ المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة تقنيات المياه والبيئة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن شراء مواد كيميائية خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٤ دم، بقيمة (٣٠,٦٢٠) ربال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
16. Approval of the transactions and contracts of purchasing Chemicals that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Water and Environment Technologies Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 101,148.	١٦. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة تقنيات المياه والبيئة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان — غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن شراء مواد كيميائية خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (١٠١,١٤٨) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
17. Approval of the transactions and contracts of procuring Operation and Maintenance Services for the plant of Waad Al Shamal that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Water and Environment Technologies Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan -	١٧. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة تقنيات المياه والبيئة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن توريد خدمات التشغيل والصيانة لمحطة وعد الشمال خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (٩٦٠,٠٠٠) ربال، وقد



Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 960,000.	تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجاربة دون أي شروط تفضيلية.
18. Approval of the transactions and contracts of purchasing Cartridge Filters that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Abdullah Abunayyan Trading Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 65,448.	١٨. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة عبدالله أبونيان التجارية المحدودة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان — غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن شراء فلاتر خرطوشية خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (٢٥,٤٤٨) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
19. Approval of the transactions and contracts of purchasing Cartridge Filters that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Abdullah Abunayyan Trading Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 120,872.40.	١٩. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة عبدالله أبونيان التجارية المحدودة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/خالد أبونيان — غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن شراء فلاتر خرطوشية خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (١٣٠,٨٧٢,٤٠) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجاربة دون أي شروط تفضيلية.
20. Approval of the transactions and contracts of purchasing Rubber Flexible Cable that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Abdullah Abunayyan Trading Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 9,504.	٧ . المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة عبدالله أبونيان التجارية المحدودة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان — غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن شراء كابلات مطاطية مرنة خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (٤٠٥٠) ربال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
21. Approval of the transactions and contracts of purchasing Pump spare parts that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Abdullah Abunayyan Trading Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 14,991.60.	٢١. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة عبدالله أبونيان التجارية المحدودة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان — غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن شراء قطع غيار مضخات خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠١٤م، بقيمة (١٤,٩٩١,١٠) ربال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
22. Approval of the transactions and contracts of purchasing Mechanical Seals that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Abdullah Abunayyan Trading Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan -	٢٢. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة عبدالله أبونيان التجارية المحدودة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن شراء أختام ميكانيكية خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (١٠,٠٠٨,٠٧) ربال، وقد تمت ضمن



Non-English bone indicate interest. The	
Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 10,008.07.	سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجاربة دون أي شروط تفضيلية.
23. Approval of the transactions and contracts of purchasing Maintenance for Power Generator that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Abdullah Abunayyan Trading Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 11,216.70.	٢٣. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة عبدالله أبونيان التجارية المحدودة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن شراء خدمات صيانة لمولد كهربائي خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (١١,٢١٦,٧٠) ربال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
24. Approval of the transactions and contracts of purchasing Spare parts of heavy equipment that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Abdullah Abunayyan Trading Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 3,119.20.	٢٠ المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة عبدالله أبونيان التجارية المحدودة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن شراء قطع غيار لمعدات ثقيلة خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (٣,١١٩,٢٠) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
25. Approval of the transactions and contracts of purchasing Spare parts of heavy equipment that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Abdullah Abunayyan Trading Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 3,589.60.	٩ ١. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة عبدالله أبونيان التجاربة المحدودة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن شراء قطع غيار لمعدات ثقيلة خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (٣,٥٨٩,٦٠) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
26. Approval of the transactions and contracts for the Provision of potable water services that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Abdullah Abunayyan Trading Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 16,672.95.	٢٦. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة عبدالله أبونيان التجاربة المحدودة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن تقديم خدمات مياه شرب خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (١٦,٦٧٢,٩٥) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجاربة دون أي شروط تفضيلية.
27. Approval of the transactions and contracts of Purchasing of RO Membranes that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Toray Membrane Middle East, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan - Non-Executive) have	٢٧. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة توراي ميمبر اين الشرق الأوسط المحدودة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/خالد أبونيان – غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن شراء أغشية التناضح العكسي (RO) خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (٢,١٦٣,٧٠٠)



indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 2,163,700.

- ربال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
- 28. Approval of the transactions and contracts for the Provision of potable water services that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Toray Membrane Middle East, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 247,008.66.
- ١٨. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة توراي ميمبر اين الشرق الأوسط المحدودة ، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن تقديم خدمات مياه شرب خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (٣٤٧,٠٠٨,٦٦) ربال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
- 29. Approval of the transactions and contracts for the Procurement of Maintenance for OPTERIUM System that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Industrial Instrumentation & Control System Company, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 253,200.
- ٢٩. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة أنظمة القياس والتحكم الصناعية، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/خالد أبونيان غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن شراء خدمات صيانة لنظام OPTERIUM خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (٢٥٣,٢٠٠) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
- 30. Approval of the transactions and contracts for the Purchasing of Filter Feed Pumps that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and KSB Pumps Arabia, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 198,850.
- ٣٠. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة كي أس بي العربية للمضخات المحدودة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن شراء مضخات تغذية للفلاتر خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (١٩٨,٨٥٠) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تضميلية.
- 31. Approval of the transactions and contracts for the Purchasing of Pump Spare Parts that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and KSB Pumps Arabia, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 18,500.
- ١٣. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة كي أس بي العربية للمضخات المحدودة ، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن شراء قطع غيار مضخات خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (١٨,٥٠٠) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
- 32. Approval of the transactions and contracts for the Purchasing of Pump Spare Parts that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and KSB Pumps Arabia, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on
- ٣٢. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة كي أس بي العربية للمضخات المحدودة، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن شراء قطع غيار مضخات خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (٢٨٠٠) ربال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجاربة دون أي شروط تفضيلية.



- standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 2,800.
- 33. Approval of the transactions and contracts for the Lease of Miahona and JECO office space that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Vision International Investment Company, in which five Directors (Mr. Khalid Abunayyan Non-Executive, Mr. Omar Al Midani Non-Executive, Mr. Sultan Joudieh Non-Executive, Mr. Ali Ayub Non-Executive and Mr. Scott McGuigan Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 1,670,000.
- ٣٣. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة رؤية العالمية للإستثمار، والتي لأعضاء مجلس الإدارة (الأستاذ/ ولية العالمية للإستثمار، والتي لأعضاء مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان غير تنفيذي، الأستاذ/ علي أيوب غير تنفيذي، الأستاذ/ علي أيوب غير تنفيذي، والأستاذ/ سكوت مكوغان غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن تأجير مكاتب شركة مياهنا وشركة جيكو خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة جيكو خلال الوقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.
- 34. Approval of the transactions and contracts for the Reimbursement to Miahona of IPO expenses that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Vision International Investment Company, in which five Directors (Mr. Khalid Abunayyan Non-Executive, Mr. Omar Al Midani Non-Executive, Mr. Sultan Joudieh Non-Executive, Mr. Ali Ayub Non-Executive and Mr. Scott McGuigan Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 24,332,118.
- ٣٤. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة رؤية العالمية للإستثمار، والتي لأعضاء مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان غير تنفيذي، الأستاذ/ عمر الميداني غير تنفيذي، الأستاذ/ سلطان جودية غير تنفيذي، الأستاذ/ علي أيوب غير تنفيذي، والأستاذ/ سكوت مكوغان غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن تعويض لشركة مياهنا عن مصاريف الاكتتاب خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة المالية المنتهية الأعمال الاعتيادية وشروط تجاربة دون أي شروط تفضيلية.
- 35. Approval of the transactions and contracts for Provision of water and wastewater services that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and East Pipes Integrated Company, in which two Directors (Mr. Sultan Joudieh Non-Executive, and Mr. Khalid Al Rabiah Independent) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 162,999.11.
- ٣٠. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة أنابيب الشرق المتكاملة للصناعة، والتي لعضوي مجلس الإدارة (الأستاذ/ سلطان جودية غير تنفيذي، والأستاذ/ خالد الربيعة مستقل) مصلحة غير مباشرة فها، وهي عبارة عن تقديم خدمات المياه والصرف الصحي خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (١٣,٩٩٩,١١) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجاربة دون أي شروط تفضيلية.
- 36. Approval of the transactions and contracts for the Provision of water and wastewater services that were executed for the fiscal year ended 31 December 2024 between Miahona, and Eaton Arabia Industrial, in which the Chairman (Mr. Khalid Abunayyan Non-Executive) have indirect interest. The transaction take place in the ordinary course of business based on standard terms with no preferential treatment, amounting to SAR 69,556.36.
- ٣٦. المو افقة على الأعمال والعقود التي تمت بين شركة مياهنا وشركة إيتون العربية الصناعية ، والتي لرئيس مجلس الإدارة (الأستاذ/ خالد أبونيان غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن تقديم خدمات المياه والصرف الصحي خلال السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٤م، بقيمة (٢٩,٥٥٦,٣٦) ريال، وقد تمت ضمن سياق الأعمال الاعتيادية وبشروط تجارية دون أي شروط تفضيلية.